

LO QUE NO HAY QUE OLVIDAR

Por el Dr. V. F. M.

■Couvellaire. Presentación de enfermos en la Clinique Baude-locque, 29 de Noviembre de 1926. Mujer con cáncer del recto y portadora de un ano ilíaco. Tuvo una gestación normal y el parto fue espontáneo.

Mujer -con inserción viciosa de la placenta, —y después de discutir y hacer múltiples consideraciones, se concluye como una sentencia : que cuando se siente la cabeza fetal a través de los fondos de saco no se trata de una placenta previa.

Comentarios sobre un caso de heredo-sífilis: los medicamentos pasan difícilmente a través de la placenta, muchas autopsias han demostrado menor cantidad de arsenobenzoles en el feto que en la placenta. Lo que quiere decir que los medicamentos anti-luó-ticos son retenidos en la placenta, y ahí es donde destruyen al treponema y no en el feto.

Marcel Labbé.—Conferencia en la Facultad de Medicina de París el 29 de Noviembre de 1926.

Tuberculosis.—La vacuna de Calmette, produce una inmunidad verdadera en los recién nacidos; pienso que la inmunidad no es para siempre.

Hay algunos casos en los que la tuberculosis puede ser hereditaria, y esto puede observarse en el animal reactivo (el cobayo) cuando se le inyecta un filtrado de bacilos tuberculosos, SIN BACILOS, entonces se produce en él, lesiones tuberculosas encontrándose en ellas el bacilo de Koch; de ahí que se piense que existen otras formas del bacilo que después cambian en su forma primitiva; pudiera ser que de esta manera atravesase el filtro placentario y llegue hasta el feto.

—*Del Boletín del Sanatorio "Dr. Rafael Lavista."*—
Veracruz, México.—